
○前半戦の登板を振り返って、どうで
すか。
なかなか、自分の思っているように
いかなかったです。”最低限ここまで
はやろう”と、思っていたこともでき
ていない。後半戦はしっかり投げれ
るように自分の持っている力を出せ
るようにしたいです。
○高校は名門大阪桐蔭高校。高校時
代とプロに入ってから感じる違いは
ありますか。
高校はとにかく長い時間練習してい
ました。プロは、全体は最低限。自分
の時間を自分で考えて過ごす時間が
多いなと感じますね。
○高山投手の投球は、全力で投げ

たときに帽子が落ちる時がありますね。
高校時代は、みんな頭に軽くのせる
感じでしたのでよく落ちていました。
今も落ちる時がありますが前ほどは
落ちなくなりました。
○帽子のサイズは？
55か56センチです。
○高山投手がファンに見てもらいた
い所は。
真っ直ぐのキレ。左バッターの時の
アウトコースの真っ直ぐですね。特に
追い込んでからは、三振を取りにい
くぞという強い気持ちで投げています。
○休みの日は何をしていますか。
とにかく時計のアラームをかけずに、
起きないようにして目が自然に覚め
るまで、ひたすらぐっすり寝ます！
☆ハミダシ質問
○スイーツ好きだそうですが、何の
スイーツですか？
色々好きですが、特にチョコ。コンビ
ニとかで売っている普通のチョコが
一番好きです。一番好きなチョコは
クランキーチョコです。

○キャンプでは別メニューでしたが、
怪我も治り６月17日楽天戦でファー
ム初勝利。
リリーフで投げましたが、3イニング
目にホームランを打たれました。
初勝利は嬉しかったのですが長い
イニングを投げると捕まるという結
果にまだまだだなと課題が見つかり、
その点は悔しかったです。
６イニング投げた日も、一巡してか
ら捕まったり、スタミナ面が課題ですね。
○高良投手の投球は、ストレート
もカーブもスライダーも、出所が見
えにくく、打者が打ちにくそうですね。
空振りも取れて、打者がタイミング
に合っていないなと感じる時もあり、
手ごたえはありました。

○大学は榎下投手と同じですね。
面識はありましたか？
在籍期間が違ったので、指名された
時に知り合いを通じてドラフト直後
に連絡を取らせて頂き、挨拶をしま
した。
○ご自身では、先発、中継ぎ、抑え。
どのポジションで投げたいというの
はありますか。
やりたいのは先発ですね。長いイニ
ング投げるのにスタミナが課題です。
試合を作りたいんですよね。
○沖縄出身の高良投手は、札幌の
寒さを心配しているそうですが鎌ケ
谷の夏は平気ですか。
こちらのほうが沖縄より暑いと思い
ます。とても寒いと聞いているので
今から心配です。
☆ハミダシ質問
○前回の記事で、ご自身のルーティン
がないと教えて頂きました。ここだけ
の秘密を教えてください。
癖があるんですよ。マウンドなどで、
右肩を動かしているようです。
高校の同級生にも、まだやってるの？
と言われていますが、無意識に動か
してしまっています

○ここまで振り返って。一軍での登板
もありましたね。
一軍を経験させていただき、いい経
験をさせてさせてもらったなと思い
ます。
○玉井投手は、加藤投手や井口投手。
かつてのチームメイトのいるファイ
ターズに指名されましたが、入団し
てからどうですか。
知っている人が多くて、最初から心
強かったです。また一緒にプレーで
きることに喜びを感じています。
○学生時代、社会人と経験されプロ
に入って感じる違いは何でしょうか。
今まではとにかく練習量をこなして

いたように感じますね。プロは質を
重視しているなと感じます。とても練
習の質が高いです。
○６月２日に甲子園で初勝利。高校
時代に甲子園に出場しましたがマウ
ンドでどんな気分でしたか。
甲子園に出場しましたが、登板機会
がなかったので甲子園のマウンドで
投げるのは初めてでした。
マウンドに立った時は、とても嬉し
かったです。しかし、球場の雰囲気が
凄くて。この空気にのまれないよう
にしないとと必死でした。観客とか、
凄い雰囲気でした。
○一軍を経験されて、今後の目標は。
また、実績を残して、今度こそ一軍に
定着できるように頑張ります。
☆ハミダシ質問
○北海道出身の玉井投手。北海道の
オススメを教えてください。
北海道ラーメンですね！
コーンがたっぷり入った味噌ラーメ
ンを是非食べてみて欲しいです。
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・ ルーキー選手にインタビュー
〈ここまでを振り返って〉

・7月13日（木）フレッシュオールスターゲーム開催

・突撃！　鎌ケ谷の昼ごはん
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ルーキー選手インタビュー！
一年目の選手たちに、ここまで振り返ってもらいました。

ハミダシ質問コーナーでは意外な質問を新人選手にインタビューしてきました。
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○シーズン始まって、ここまでの調子
はどうですか？
２ヶ月投げていない期間があって、
それは悔しかったです。
復帰して投げられるようになって嬉
しいです。
○堀投手は速いストレートとキレの
あるスライダーが魅力ですね。
自分では速いとは思っていないです。
自分よりも速い投手は沢山います。
でもスライダーや、自分の武器を持
ってプレーしていきたいです。
○堀投手の高校時代の奪三振率は
凄いですが、入団してからも奪三振
率が高いですね。
日頃は意識をしていないですが、三
振が取れそうな時は積極的に狙って

いますね。その日の体調によって、
今日は打たせて取る方が良いと思う
時もあるので、日によってですね。
○休みの日は何をしていますか？
外に行く時は、映画を観に行きます。
寮にいる時は、お風呂で漫画を読ん
でいます。
○プロに入って一番感じる違いは何
ですか？
練習が違います。高校時代の練習は
辛かったという選手が多いのです
が、僕は逆です。投手は任せられて
いたので、今思えば内容が薄かった
ですね。
○ファンへのアピールポイントを教え
てください。
一年目なので、イケイケで押してい
きます。
☆ハミダシ質問
○二刀流で盛り上がるファイターズ
ですが、堀投手がバッターだったら
どんな選手ですか？
確実にホームランは打てないでしょ
う。高校時代も一本も打っていませ
ん。ヒットばかりでした。ホームラン
を打てないバッターですね。

【ハミダシ】
ファイターズは納会でゴルフがあります。今井選手は「遠くに飛ばすのが苦手だから、少しづつコース内に飛ばしてバンカーに入らなけれ
ば大丈夫！」と、計画を練っています。オールスター休みに帰省して、特訓して上達したそうですよ。



【ハミダシ】
投内連携で、捕球の際にアウト！アウト！と声を出す選手たちに、岩井コーチが「今からランナーは西川遥輝だ！」と号令。アウトコール
は途端になくなってしまいました。
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５月　吉田　侑樹投手・今井　順之助選手
６月　井口　和明投手・太田　賢吾選手
７月　浦野　博司投手・森山　恵佑選手　　　

かまスタ☆ファンズ

ルーキー選手に質問！
意外な答えが…。

〈月間ＭＶＰ賞〉

フレッシュ

オールスター回顧

突撃！鎌ケ谷の昼ごはん

中継ぎで１イニング無失点の吉田投手にインタビューしました。
○フレッシュオールスターの感想を教えてください。
あのような場に選ばれて嬉しかったですね。後半戦に繋げたいです。
○１イニングを投げ無失点。アウト3つのうち2つが三振でした。
最初から狙ってましたか？
最初は狙っていませんでした。１人目を三振に取って、２人目を追い
込んでから狙いだしましたが、3者連続とはならず悔しかったですね。
惜しかったです。
○前半戦はイースタン防御率と投球回トップ。
鎌ケ谷の会月間МＶＰにも選ばれました。
1年目に比べたら、良くなっています。成績は
良かったですが、やはり一軍で勝たないと駄
目だなと思っています。いくら二軍で自分の
ピッチングができても上でできるようになら
ないといけない。
○今後の目標を教えて下さい。
課題は沢山ありますが、二軍でいくらいいボ
ールを投げても納得していません。一軍に上
がっていいボールを投げて、勝てるように頑
張ります！

選手は試合前にお昼御飯は、何を食べて
いるでしょうか？選手に直撃してきました。
夏には梨。スムージーもあるそうですよ。

■榎下投手　ソバです。僕は50回食べたら49回はソバです。ソバは、体に良い
ですし。具材はネギのみです。

■立田投手　僕はいつもうどんのみです。実はソバアレルギーなんですよ。
食堂に唐揚げやデザートもあります。

■横尾選手　うどんです。みんな試合前は動きやすいように軽い物が食べた
いので、だいたいうどんかソバを食べていますよ。

■井口投手　ソバですね好きな具材はワカメなので、ワカメを入れて食べて
います。

■田中投手　僕はうどんです。入れる具材はネギのみです。
■宇佐美選手　うどん！うどんしか食べない。具はネギです。うどんばっかりで

　すよ！
■姫野選手　うどん派です。（関西人はうどん派？）いやぁ、そうでもないですよ。
■大累選手　うどんに、天かす多め。それとネギ。毎日同じで、がっつり食べます！
■高良投手　僕はソバ派ですね。今日もソバです。

今
井

順
之
助　

選
手

＃
70

○ここまで振り返って感想を教えて
ください。
最初は全てが難しかったです。慣れ
ない環境。寮生活。身体も気持ちも
疲れがありましたね。試合には沢山
出場させてもらいました。
○郡選手は積極的な打撃で、チャン
スに強いですね。
まだ確実なバッティングではないで
す。レベルの違いの差を感じます。
最初は打ててもそこから相手に研究
されてしまい打ちにくくなりました。
今は研究された上で打てるようにな
らないといけないと考えながら試合
に出ています。
○ファイターズには高校の先輩が沢山
いますね。

僕は拳士さん系統だと思います。
○的場コーチと楽しく声を出して練
習されていますね。
今は当たり前の事がしっかりできる
ようにその繰り返し練習です。例えば
ブロッキングをしっかり止める。雑に
やらない意識をして練習に取り組ん
でいます。
○今、投手はほぼ先輩の中で、どうい
うリードや声かけをしているのでしょ
うか。
僕はピッチャーの投げたいボールを
使うようにしています。例えばブルペ
ンを見て、真っ直ぐが強い人は真っ
直ぐ中心にいきましょうと声をかけ
コミュニケーションを取るようにし
ています。
☆ハミダシ質問
○帝京出身の郡選手。ずばり帝京魂
とは？！
応援幕とか見ると目につきますね。
実際在籍していた立場から考える
と気持ちの強さ。一生懸命な、魂の
こもったプレーをする事かなと自分
では思っています。

○ここまで振り返って感想を教えて
ください。
打つ事は、ホームランは最初すぐ打
てたのですがその後、狙って打とう
としても打てないんです。あれはマ
グレだとわかりました。守備も、高校
生の全力がプロの普通の打球速度
なので、最初は大変でした。
○打席でよく悔しがっている様子を
見かけますね。
三振だったとしても、内容のある三
振ならいいんです。例えば自分の思
うようにスイングできたとか。ヒット
でも、いい当たりでも、こうすればヒ
ットが二塁打になったんじゃないか
と思うのはヒットでも悔しさが残り
ます。
○今井選手の、順之助という名前の

由来は？
占い師の方につけてもらったそうで
す。なかなか、順之助という名前の
人はいないので、とても気に入って
います。
○今井選手はお父様が野球選手。
お母様がゴルファーですが、ゴルフは
されるのですか？
小学校の時にコースを周ったくらい
で、あまりできないんです。ゴルフの
打ちっ放しには行きます。今度親に
教えてもらう予定です。
○守備は一塁と三塁を守っていますが。
三塁は最近守ってないですね。一塁
ってとにかく正確性だと思うんです。
動きがある内野手に比べれば、ファ
インプレーもあまりなく、正確に、投
手や野手の球を受ける。これがなか
なか難しいんです。プロの投手は牽
制球がとにかく早い。バントしそうだ
から前進しようとすると、力強い牽制
がくる。取れるボールをしっかり取る
のが今の課題です。
☆ハミダシ質問
○カビーは今井選手が大好きなよう
です。今井選手はカビーのどういう
所が好きですか？
呼んでないのにやって来る所！
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○４月には一軍も経験されました
が、一軍の試合はどのように感じま
したか？
一軍でプレーすると、いろんな課題
が見えてきました。一軍の投手と対
戦しましたが、自分でそのレベルに
追いついていかないとという気持
ちになりました。全くレベルが違い
ました。例えば投手の投球だったり
野手の送球だったり。早く自分がそ
のレベルに追いつけるよう練習し
て実力をつけていきたいです。
○ファームではイースタントップの本
塁打。打席で意識はしていますか？
どんどん振っていく中で、大きいの

も狙っていきますが、雑にならない
ように、ボールの見極めもできるよ
うに意識しています。前半戦は三振
の内容が悪かったです。そこを修正
するのが今の課題ですね。
○森本選手とは富山で高校時代に
対戦していたそうですが面識はあっ
たのでしょうか。
面識はありました。同じチームになっ
て驚きました。試合では、近い打順を
打つことも多いので、頑張っていき
たいです。
○ファンの皆様に見てほしい所は。
バッティングです！力強いバッティン
グを見てほしいです。
☆ハミダシ質問
○紺田コーチが大好きな森山選手。
どういう所が好きですか。
色々教えてもらっていますが、自分が
わからない事があって、質問をする
とそれ以上の事を教えてくれるんで
す。自分の為になる事を教えてくれ
るところです。
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７月13日に静岡草薙球場でフレッシュオ
ールスターゲームが開催されました。
ファイターズからは吉田投手、森山選手、
平沼選手が出場しました。

ファイターズ
鎌ケ谷の会

ヤングファイターズを応援しよう
お問い合わせ

047-446-5586

2017年度

会員募集中！

https://www.facebook.com/kamasuta/


